

鬼怒川小の松風

〔学校教育目標〕

自分から本気で学ぶ子 心豊かで思いやりのある子 元気で最後までやりぬく子

校庭や学校周辺の木々の紅葉も終わりを迎え、冬の始まりを感じる季節となりました。10月、11月は学校行事が多く、実り多い月となっています。

今月は、運動会に並ぶ大きな行事「学習発表会」を開催しました。開会セレモニーの吹奏楽部の演奏

を皮切りに、各学年の発表を行いました。各学年とも、国語科や音楽科、 総合的な学習の時間等に学習した内容を発表しました。

子供たちは、練習の段階から、「伝える」ということを意識して意欲的に取り組みました。開会式の校長の話では、「全員が主役であること」、+1(プラスワン)として「伝える」をキーワードに学習発表会を成功させようという話をしました。子供たちは、相手に伝えることを意識しながら、今まで練習してきた成果を精一杯、表現していました。みんなで一つ

のものをつくり上げる喜びを感じることができ、終演後は、達成感に溢れ

Otras.







た素晴らしい笑顔をたくさん見ることができました。行事を通して、大きく成長した子供たちです。 また、担任をはじめ、全職員が一丸となって指導や運営、環境整備等にあたる姿が見られ、本校のチームカの高さを感じました。子供たちを応援してくださった保護者の皆様、ありがとうございました。

日頃の感謝をこめて「感謝の会」開催!

学習発表会の開会式前に、普段お世話になっている方々への「感謝の会」を行いました。交通指導員さん、自治会長さん、学校運営協議会委員の皆様、地域コーディネーターさん、読み聞かせボランティアの方々等をご招待し、感謝の会を開きました。

最初に、校長からお世話になっている方々を紹介させていただきました。その後、児童代表として、6年の S・R さんが日頃の感謝の気持ちをこめてお礼の言葉を述べました。代表児童が鉢花を渡した際は、会場にいるみんなの笑顔が輝いていました。普段、全校生がそろってお礼を伝える機会がないので、対面で感謝の気持ちを伝えることができ、ありがたかったです。

子供たちは、鬼怒川小学校が多くの方々に支えられていることを実感することができたのではないかと思います。心より、感謝申し上げます。







みんなで協力…ふれあい活動(落ち葉拾い)

11月14日(火)に、ふれあい活動(落ち葉拾い)が行われました。 代表・集会委員会が中心となって企画した活動で、今回が第1回目となります。はじめに、副委員長から活動のめあてについての説明がありました。その後、校長から、今回の活動の+1(プラスワン)は、「協力」がキーワードだという話をしてスタートしました。なかよし班での活動でしたが、どの班も、上級生を中心に協力して活動することができました。集まった落ち葉は、90Lのごみ袋が3袋、70Lのごみ袋が13袋でした。学校周辺がきれいになり、みんな達成感でいっぱいでした。







12月の予定

1	金	委員会活動 安全点検
2	1	
3		
4	月	人権週間(~8日)
15	火	社会科見学・4年
6	水	移動図書館
7	木	イルミネーション教 室・3年
8	金	自転車安全教室・6年
9	1	- C
10		
11	月	
12	火	三依小交流学習
13	水	
14	木	読み聞かせ PTA実行委員会 学校保健委員会 薬物乱用防止教室・6年 清掃強化週間(~19日)
15	金	社会科見学・6年
16	1	
17	В	<u> </u>
18	月	
19	火	
20	水	
21	木	•
22	金	スクールカウンセラー来校 クリスマスセレクト給食
23	: 	- ノハハハニン ノ L NU.PS
24	Θ	
25	月	2学期終業式 表彰集会
26	火	冬季休業
27	水	
28	木	*
29	金	**************************************
30	<u> </u>	""
31	_ _	

感動いっぱい!みんなでつくり上げた「学習発表会」

11月8日(水)に「学習発表会」を開催しました。「学習発表会」は、日ごろの学習の成果を保護者の方々に見ていただく発表の場です。学校だよりの冒頭あいさつでも紹介させていただいたように、各学年が国語科や音楽科、総合的な学習の時間等の学習から発達段階に合わせた発表内容を選び、学年のカラーを生かした発表を披露しました。各学年で、どんな発表をするか話し合い、練習を積み重ねてきました。舞台で使う小道具を自分たちで作成したり、演出を考えたりと、自分たちでつくり上げたステージは感動でいっぱいでした。子供たちは、日頃の練習の成果を発揮し、たくさんの方々の前で、堂々と発表することができ、多くの方々に自分たちの思いを「伝える」ことができました。全力で取り組む子供たちの姿を見て、このような時代だからこそ、一つのものをみんなでつくり上げる体験が必要だと、あらためて感じさせられた行事でした。

保護者の皆様には、様々な面で御協力いただき、ありがとうございました。



実りの秋…たくさんの学び・+1がありました

生活科校外学習 1・2年

10月20日(金)に、1・2年生でだいや川公園へ校外学習に行ってきました。「あきさがしビンゴ」をやったり、「あきまつり」に向けて、木の葉やどんぐり、まつぼっくりを拾ったり



しました。みん なで食べたお弁 当は、とてもお いしかったです。

環境校外学習・5年

総合的な学習の時間でテーマにしている「環境学習」の一つとして、足尾へ行き、植樹体験をしてきました。足尾銅山の歴史や足尾の山に緑を増やすための活動をしていることも学びました。





社会科見学・3年

サンフローリ芙久舞さんとかま しんさんへ行き、それぞれの仕 事について学んできました。仕 事の内容や工夫を詳しく教えて いただき、地域とお店とのつな がりの大切さを実感しました。





Happy Halloween・6年

「外国の文化を知る」という目的で、ALTの先生の指導を受けながら、ハロウィンに関係するワードを使ってゲームをしました。外国の文化について理解を深めることができました。



まちたんけん・4年

日光市観光協会鬼怒川川治支部の方々の御協力のもと、「まちたんけん」へ行ってきました。 普段暮らしている鬼怒川について多くのことを知ることができました。





県学校音楽祭中央祭·吹奏楽部

10月24日(火)、吹奏楽部が上都賀地区の代表として、県学校音楽祭中央祭に参加してきました。代表の名にふさわしい立派な演奏をすることができ、みんなで一つのものをつくり上

げる喜びを 感じること ができまし た。

